## 公民連携推進全国首長フォーラム勉強会を開催

令和5年2月10日(金)にオンラインにて、公民連携推進全国首長フォーラム会員を対象に勉強会を開催いたしました。全国から約80名の皆様にご参加をいただき、盛会のうちに終えることができました。

## 1 開会挨拶

野田義和会長(東大阪市長)より、 「首長が公民連携の研究・研鑽を行え る場として、本日の勉強会をご活用い ただきたい」と挨拶がありました。

今回の勉強会では、社会課題解決に向けた企業の紹介や取組み支援を行う企業や、全国の多くの自治体とDXなどの取組みを進めている企業に講演を行っていただきました。



# 公民連携に関する講演□ 「官民連携による社会課題解決と新たな価値創造」

### 株式会社官民連携事業研究所 官民連携アクセラレータ(R) 加藤 勝 氏

公民連携が求められる背景や、自治体や企業が公民連携に取り組む中で抱える課題などをご説明いただき、今後の公民連携の進め方についてご講演いただきました。



## 公民連携の取組み 「KDDIの地域共創への取組み」

#### 株式会社KDDI 理事 経営戦略本部 副本部長 宇佐見 典正 氏

株式会社KDDIの地域共創への取組みとして、スマートフォンの利活用による地域課題解決や、パートナー企業と連携した行政DXの推進などをご紹介いただきました。



# 4 閉会挨拶

田辺一城幹事(古賀市長)より、「自治体の行政DXなどは、手探りで進めている所もあるので、講演の内容は大変参考になった。今後、公民連携を進めていく中で、活かしていきたい」とお話しいただきました。



# 5 終わりに

今回の勉強会では、多くの自治体と公 民連携に取り組んでいる企業に講演を いただきました。

関わっていただいた皆様に感謝をお伝えして、開催報告とさせていただきます。

